









INTERNATIONAL MONETARY FUND



WEBINARIO 3: EQUIDAD, EFICIENCIA Y ADMINISTRACIÓN DEL IVA

12 de enero de 2021

08.00 h. a 10.00 h. (hora de Washington)

Podrá accederse al webinario a partir de las 07.30 h. (hora de Washington) por Zoom

AGENDA -

08.00 H. - 08.05 H. Palabras de bienvenida

Michael Keen, FMI

08.05 H. - 08.20 H. Presentación: «Equidad, eficiencia y administración del IVA»

Ruud de Mooij, FMI

08.20 H. - 09.00 H. Mesas redondas: Moderador: Michael Keen, FMI

> 1. Mejorar la eficiencia del IVA y promover la equidad. Sebastian James, Experto en temas tributarios, Banco Mundial.

2. Transformación del IVA en un impuesto progresivo y economía política de una reforma del IVA.

Rita de la Feria, Jefa de cátedra de derecho tributario, Universidad de Leeds, Reino Unido.

3. Ampliación de la base del IVA y principales dificultades en Uganda. Moses Kaggwa, Director del Departamento de Asuntos Económicos, Ministerio de Hacienda, Planificación y Desarrollo Económico, Uganda.

4. La experiencia de Georgia con la mejora de la administración del IVA y planes para la ampliación de su base.

Lasha Khutsishvili, Viceministro de Hacienda, Georgia.

09.00 H. - 09.55 H. Sesión de preguntas y respuestas: Moderador: Michael Keen, FMI

09.55 H. - 10.00 H. Resumen de los temas principales y palabras de clausura

Michael Keen, FMI.

BIOGRAFÍAS DE LOS PANELISTAS



Michael Keen es Subdirector del Departamento de Departamento de Finanzas Públicas Públicas del FMI, donde previamente estuvo a cargo de la División de Política Tributaria y de la División de Coordinación Tributaria. Es coautor de *The Modern VAT* (2001), recibió la medalla Daniel M. Holland de la National Tax Association en 2018, es presidente honorario del Instituto Internacional de Finanzas Públicas y recibió el premio CESifo-IIPF Musgrave en 2010. Antes de incorporarse al FMI, fue profesor de Economía en la Universidad de Essex y profesor invitado en la Universidad de Kioto.



Ruud de Mooij es Asesor del Departamento de Finanzas Públicas del FMI, donde previamente dirigió la División de Política Tributaria. Antes de ingresar al Fondo Monetario Internacional, fue profesor de Economía Pública en la Universidad Erasmus de Rotterdam. Es autor de numerosos estudios sobre temas tributarios, que han sido publicados en revistas como American Economic Review y Journal of Public Economics. Es también investigador en la Universidad de Oxford, la Universidad de Bergen, ZEW en Mannheim y CESifo network en Múnich.



Sebastian James es Economista Principal (Política Tributaria) del Equipo de Tributación Internacional del Banco Mundial. Además de cuestiones tributarias, ha trabajado en política de inversiones y zonas económicas especiales. Ha asesorado a varios países en desarrollo sobre la estructuración de la política y la administración tributaria. Fue funcionario del servicio impositivo de India y es egresado del programa de tributación internacional de la facultad de Derecho de Harvard y de la Universidad de Harvard con una maestría y un doctorado en política pública.



Rita de la Feria es catedrática de Derecho Tributario en la Universidad de Leeds, e investigadora del Oxford University Centre for Business Taxation. Sus estudios se centran en el derecho y la política tributaria, particularmente en la intersección entre el derecho tributario y el derecho constitucional, la economía pública, la criminología y el derecho penal y la ciencia política de la UE, temas sobre los que ha publicado numerosos artículos. Asesora a varios gobiernos sobre política tributaria y redacción de legislación concerniente al IVA. En 2020, participó en la preparación de un estudio para el G20 que promovía la reforma tributaria para abordar la desigualdad tras la pandemia de COVID-19.



Moses Kaggwa es Director del Departamento de Asuntos Económicos en el Ministerio de Hacienda, Planificación y Desarrollo Económico de Uganda, donde dirigió el Departamento de Política Tributaria. Posee vasta experiencia en política fiscal, derecho, economía, energía, comercio internacional, inversiones y finanzas. Es principal negociador por Uganda ante el Mercado Común de la Comunidad del África Oriental y fue catedrático de derecho fiscal y tributación en la facultad de Derecho de la Universidad Makerere.



Lasha Khutsishvili es Viceministro de Hacienda de Georgia desde 2014, y previamente dirigió el servicio de tributación nacional. Está directamente a cargo del diseño y la implementación de la política tributaria y aduanera de Georgia, incluso a nivel internacional. Antes de incorporarse al Ministerio de Hacienda, trabajó en la división tributaria y jurídica de Ernst &Young LLC. En 2007, fue nombrado miembro del Consejo de Resolución Tributaria del Ministerio de Hacienda de Georgia.

PRÓXIMO WEBINARIO

Martes 16 de marzo de 2021

Gestión del cumplimiento y la administración del IVA

QUESTIONS?

Correo electrónico: GlobalVAT2020@imf.org

Véase más información en nuestro sitio web:

https://www.imf.org/en/News/Seminars/Conferences/2020/09/01/imf-rmtf-webinar-series-on-the-vat

